



CULTURE

Un festival digital

Le festival international du film d'Aubagne - Music & Cinema aura bien lieu du 30 mars au 4 avril ! Mais confinement oblige, c'est une édition complètement dématérialisée qui vous est proposée.

Une prouesse réalisée par les organisateurs qui ont tout mis en place pour que professionnels et spectateurs puissent profiter du festival, chacun chez soi.

Publié le 30 mars 2020

Lorsque le confinement a été annoncé le 16 mars, entraînant de fait l'annulation de tous les événements prévus dans les semaines à venir, le festival du film d'Aubagne devait débuter exactement 2 semaines après. Passé le temps de la sidération, et refusant « l'idée de ne pas mettre en lumière les créateurs et leurs œuvres », l'équipe du festival s'est retroussée les manches, imaginant comment faire pour que cette 21^e édition ne se retrouve pas absente des annales.

C'est ainsi qu'a été mise en place dans un temps record une plateforme de VOD (Video on demand) permettant d'accéder à la programmation du festival. Concrètement, les films pour lesquels le FIFIA a obtenu l'autorisation de diffusion sur internet seront disponibles gratuitement, pendant 24h, à la date initialement prévue.

Par ailleurs, les dispositifs avec les professionnels - Marché européen de la composition musicale pour l'image, rencontres Espace Kiosque entre producteurs et scénaristes - ont également été maintenus par visio-conférence.



Alors n'hésitez pas à savourer en direct la richesse de la création cinématographique actuelle, devenez un festivalier digital en cliquant ici : <https://aubagne.kinow.tv>

Bon festival !